

Sportabzeichenabnahme der Polizeibewerber beim SV Nufringen

23.11.2024

Am 23.11.2024 fand beim SV Nufringen die letzte Sportabzeichenabnahme für Polizeibewerber im Jahr 2024 statt – ein Tag, der den Teilnehmern alles abverlangte. Von den zwölf angetretenen Bewerbern schafften es acht, die geforderten Leistungen erfolgreich zu absolvieren. Dabei machten eisige Temperaturen und ein unerwarteter Schneefall die Veranstaltung zu einer Herausforderung.

Schneeräumung verzögert Start

Schon am frühen Morgen zeigte sich, dass dieser Tag kein gewöhnlicher Prüfungstag werden würde. Der Sportplatz war von einer Schneeschicht bedeckt, die das geplante Programm durcheinanderbrachte. Besonders die 100-Meter-Laufbahn war unpassierbar und musste zunächst vom Schnee befreit werden. Mit tatkräftiger Unterstützung der Helfer des SV Nufringen und unter Einsatz von Schaufeln und Besen wurde die Bahn schließlich bis etwa 11 Uhr wieder nutzbar gemacht. Erst dann konnte der Sprint ausgetragen werden – ein Wettkampf, der für viele Bewerber zum entscheidenden Test wurde.

Vielseitige Prüfungen unter schwierigen Bedingungen

Neben dem Sprint mussten die Teilnehmer wetterbedingt in Disziplinen wie Streck sprung, Liegestützen, Beugestützen und Ausdauerläufen ihr Können unter Beweis stellen. Die Sportabzeichenanforderungen sind nicht nur ein Test der körperlichen Fitness, sondern auch ein Beweis für die mentale Stärke – Eigenschaften, die von angehenden Polizisten erwartet werden.

Stolze Ergebnisse und ein besonderer Teamgeist

Am Ende des Tages hatten acht der zwölf Teilnehmer die Prüfungen erfolgreich bestanden und dürfen sich nun über das bestandene Sportabzeichen freuen – ein wichtiger Schritt auf ihrem Weg zur Polizeikarriere. Besonders beeindruckend war der Zusammenhalt unter den Bewerbern: Trotz der Konkurrenz half man sich gegenseitig, motivierte und teilte Tipps, um die Herausforderungen gemeinsam zu meistern.

Dank an unsere Helfer

Unsere Helfer spielten an diesem Tag eine zentrale Rolle und sorgten dafür, dass die Veranstaltung trotz der schwierigen Wetterlage reibungslos ablaufen konnte. Vereinsmitglieder und freiwillige Helfer sorgten nicht nur für die Räumung der Anlage, sondern auch für warme Getränke und eine motivierende Atmosphäre, die den Teilnehmern half, ihre Bestleistungen abzurufen.

Wir wünschen unseren künftigen Freunden und Helfern viel Erfolg für die Zukunft!